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議  事  録 

件 名 第７回米子駅南北自由通路等整備事業協議会 

日 時 
平成２８年７月８日（金） 

１０時～１０時４５分 
場 所 

米子市役所５階  

議会第２会議室 

出席者 別紙 出席者名簿のとおり 

（協 議 概 要） 

 

概算事業費等について 

〇平成２６年度検証案からの変更点や概算事業費などを報告 

（質疑） 

 ・延長が長く、休憩スペースは中央にこだわる必要が無いのでは。また、ＪＲの施設や大山が見

えるポジションに休憩スペースを設けて欲しい。（県：野川統轄監） 

→中央部以外にベンチ等を設置することも今後の検討の一つである。また、当該休憩スペー

スは、周りを展望するエリアとしての機能を持つ。（市：原室長） 

・新駅ビルと残存ビルは物理的に切り離されてしまうのか。（県：倉元局長） 

→基本的に一体にはしないが、1階部分で行き来ができるようにしたいと考えている。（ＪＲ

西日本：和田副本部長） 

・６０億の事業費は、上限なのか、増える可能性があるのか。（県：野川統轄監） 

→増額があっても、極端な増額にはならないと想定しており、ほぼ上限と考えている。（市：

原室長） 

・新駅ビルと自由通路の意匠のすり合せはこれから行うのか。（県：野川統轄監） 

→半橋上駅、新駅ビル、残存駅ビルなどほとんどがＪＲ施設なので、今後、ＪＲとのすり合

せは出てくる。（市：細川部長） 

 

今後のスケジュールについて 

〇パブコメ、説明会、都市計画決定に向けたスケジュールなどを説明 

（質疑） 

・商工会議所の駅周辺の活性化に向けた取組みについて、やよいデパート関係のワーキンググル

ープなども含め説明いただきたい。（県：野川統轄監） 

→昨年度、商工会議所において、駅前の空きビル調査が行われたが、今年度は、所有者等の

権利関係調査が行われる予定。また、やよいデパート閉店後、経済界を中心にワーキンググ

ループを立ち上げた。これには、市も入っており、行政として関与していきたいと考えてい

る。（市：角副市長） 

・新支社ビル、新駅ビルの検討について、進捗等はあったか。（市：亀山次長） 

→支社ビルについては、位置や自由通路との関係など、１２月に最終的な回答をする。新駅

ビルについては、調査検討を行っているが、支社ビルの後の整理になる。（ＪＲ西日本：和

田副本部長） 
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 出席者名簿 

 

 課  名 役  職 氏  名 

JR 米子支社 

副本部長 和田 昇司 

担当課長 国森  浩 

（事務局） 

山陰地域振興本部 

課長代理 加村 新治 

係  長 宮崎 大輔 

主  任 廣瀬 貴裕 

米子土木技術センター 所  長 野口 佳之 

米子建築区 区  長 高井 幸浩 

鳥 取 県 

統 轄 監  野川  聡 

米子県土整備局長 倉元 秀樹 

（事務局） 

道路建設課 

課  長 河田 英明 

課長補佐 谷野 俊爾 

街路係長 永田 茂雄 

交通政策課 課  長 寺口 嘉昭 

緑豊かな自然課 課  長 池内 富久 

住まいまちづくり課 
課長補佐 山下 哲也 

係  長 谷田 恭伸 

米子県土整備局 

計画調査課 

課  長 前田 達美 

課長補佐 額  康俊 

米 子 市 

副 市 長  角  博明 

建設部長 細川庸一郎 

（事務局） 

都市計画課 

次長兼課長 亀山 祥和 

主査兼米子駅周辺整備推進室長  原   巧 

主  幹 松本 清志 

主  幹 本田 知邦 

 


